



El PAN está abierto al diálogo para fortalecer al PJF: Romero

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN PABLO DE LEO).- Sobre el debate al Poder Judicial, el coordinador del PAN en la **Cámara de Diputados, Jorge Romero**, comentó que está abierto al diálogo en el proceso de discusión y dictaminación; enfatizó que al tratarse de modificaciones que plantean profundos cambios para México, es indispensable que se escuche a todas las fuerzas políticas por igual.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5363?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5363&authkey=!AAtN3sBRcLbpcs8&ithint=video&e=nBHu5u>